

**Escuela: UDS**

**Maestra: María Antonieta López Leon**

**Alumna: Renata Xamileth Aguilar  
Avendaño**

**Materia: lectura expresión oral y escritura 2**

**Tema: texto crítico**

**Fecha de entrega: 8 de marzo del 25**



# **Los miserables**

## **\*Introducción\***

"Los Miserables", la novela clásica de Victor Hugo, es una obra maestra de la literatura que ha cautivado a lectores de todas las edades con su historia conmovedora y sus personajes complejos. Sin embargo, a pesar de su popularidad y su influencia, la novela también ha sido objeto de críticas y debates.

## **\*Resumen de la obra\***

La novela sigue la historia de Jean Valjean, un ex presidiario que busca redimirse después de ser liberado de la prisión. Valjean se convierte en un hombre de negocios exitoso y se convierte en alcalde de Montreuil, pero es perseguido por el policía Javert, quien está convencido de que Valjean es un criminal. Mientras tanto, se desarrolla la historia de Fantine, una joven que se ve obligada a prostituirse para mantener a su hija, Cosette. Valjean se entera de la situación de Fantine y se compromete a cuidar de Cosette después de la muerte de su madre.

## **\*Comentario crítico\***

.

la novela es que los personajes son demasiado unidimensionales y carecen de complejidad. Valjean es presentado como un héroe, mientras que Javert es presentado como un villano.

Fantine es presentada como una víctima inocente de la sociedad, mientras que Cosette es presentada como una joven ingenua y dependiente. Pero la novela fue escrita en una época en que las mujeres tenían muy pocos derechos y oportunidades.

### **\*Conclusión\***

En conclusión, los miserables me dejó una gran reflexión sobre la justicia, el amor y la redención. A través de la historia, entendí cómo una persona puede cambiar a pesar de su pasado y cómo el perdón y la compasión pueden transformar vidas. También me impactó la crítica a la sociedad de la época, donde la desigualdad y la dureza de las leyes condenaban a muchos a la miseria. Es una novela que muestra el sufrimiento, pero también la esperanza y la lucha por un mundo más justo. .